



Liebe Mitglieder

Ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu. Im Sommer durften wir im Schwellenmätteli gemeinsam mit vielen Mitgliedern das 30-jährige Jubiläum der labmed Sektion Bern feiern. Der unbeschwerte, gemütliche Abend wird uns noch lange in positiver Erinnerung bleiben.

Mit der Berner Tagung 2019 fand im November der zweite Höhepunkt in unserem Verbandsjahr statt. Die gute Stimmung, viele sehr zufriedene Teilnehmende und die zahlreichen positiven Feedbacks belohnten uns für den grossen Aufwand im Vorfeld. Ein würdiger Jahresabschluss!

Wir freuen uns, mit euch erfolgreich ins neue Jahr zu starten und hoffen, dass sich viele Mitglieder am 31. Januar 2020 mit uns anlässlich *BMA on Ice* zum Curling aufs Eis wagen.

Wir wünschen euch allen ein frohes 2020

1 Jahr Gesundheit

12 erfolgreiche Monate

52 schöne Wochen

365 wundervolle Tage

8760 angenehme Stunden

525600 glückliche Minuten

Und viele unvergesslich schöne Momente mit labmed

